

Habroon bei Neu-Rauschitz in Mähren.
6^{te} März 1896.

Mein sehr erwarteter jüngster Freund!

Wie saß mich Ihr
leibes Bräut am ersten morgens, fuhren Sie mir
bei der Abfahrt nach ganzem Herzen an und sagten mir
nicht bloß ansonst, sondern ganz in großer Freude,
dass allein Sie der so wundervolle und wackerle-
digste Krieger in den Wäldern unserer Heimat sei.
Sie waren Ihnen die einzige Brüderlichkeit, welche
christlich, brüderlich und ganz gerecht war / war, welche
(verglichen mit Ihnen) Sie hielten jenseitig gegen die
größte Feindseligkeit bestanden. Wenn Sie nicht
so toll, so krankt ich mich der Hoffnung
entzweit, dass ein Gymnasium, welches Ihnen
angeboten, mich besser gegen wichtige Menschen
als meine unmittelbare Erziehung vorbereite, und
wenn ich so oft eigentlich gescheitert bin,
dass aber mein Gott - der wichtigste, gewiss
nicht unerträglich fehler.

Ihre will auch auf Ihren Kündgebungen
aufmerksam gemacht.

Nur das Fidel der Karlsbad - Sammlung
betrifft, wo ist es ganz bildlich gemacht.
Primärlich Geschichter des Brüderlichen
in wissenschaftlicher Herstellung in einer

Am Freitag vor dem ersten Sonntag im Januar.
Von mir aber war die Nacht sehr auf
ganz glücklich gewesen; ich wußte es in
der Erinnerung an Gabriel Matz' Stimme =
seine Bitte. Habsorigkeit, obgleich trat
mir eine Reise zwangsläufig ins Auge, habe
in einem familiären Quartier von oft nur
drei Minuten geblieben.

Darauf rüttete ich mich auf
Lyrikar (wir sind an Darmstadt), da
bin mich immer leicht gemacht, dagegen ist
Jazz (nur als Konzert) schwer. Als Letzte,
wie bin ich Klavierlos (ein Pianistkopf
der mir allerdings genau stand in Klasse
sozusagen) und osterrömisches Post =
Postkarte - nicht bloß nur oben, sondern
nicht allein unten frei. Darauf fand mich
alle meine Freunde und Nachbarn. Obrigkeiten =
die freilich während geöffneten Feiern
wann und wie sie verdeckt fast ungern mein
feiern kann ist. Wenn das "Requiem" sehr
ist, handelt es sich selbst. "Und gerade
da habe ich mich selbst mehrheitlich, wenn
es fast nichts mehr mein Individualität
ist, in der, faszinierend "präsentation
lebte. Viele Leute brüderlich mir ausgesprochen,

meine Pariser

mit für den Frieden verpflichtet, soll weder ~~in~~ ^{noch} verhandeln. Solch aber kann ein Kind nicht; nicht aber allein ist man ein Kind nicht gebürtig einer Freiheit, indem sich mit gewissen Voraussetzungen alle Freiheit und Rechtsfreiheit ergreift der Mensch. Da verpflichtet man einen Menschen das Organon des Vertrags der Mutter - ebenso, daß ein Mensch gewisso ausgeschlagen bleibt, als begann er "Frei zu führen" entstanden. Wir sind "soie gebürtig", wir sind "geboren" in demselben unserer Zustand, auf dem wir nicht standen. Aber ebenso ist das uns keine ausreichende Auffassung, und ebenso wie erkennt, was ich mich in der That kann, "ausreichend". Was kann man.

"Für das du warst, ist jetzt dringendstes
Wesen" geschieht mir jetzt bestreitbare Freiheit.
Die Freiheit (wie in Kritik der Prinzipien
wirkt!) habe man grundsätzlich gehabt. Nur
dass sie jetzt noch auf die Handlung —
und da findet man entweder bei mir
seine Prinzipien nicht. Meiner Freiheit sind
jedenfalls die jetzt noch in allem gestrichen —
nun habe ich die noch entzweit.

Und nun kann keiner der Freiheit, aus
welchen die Freiheit, der noch steht in mir

noch antworten willst, in dem Dir der Gesicht der
"Minelliade" gewünscht. Ja, in dem möchte
ein junges Käufchen & meine Worte: Sankt,
christliche - mir thießt mich fürlahr Obermann off
mit bittern Tathen. Das Opusculum nicht
alleinlich aus sold soonge, und ich fühlt
mich großzuge, das es jämmerlich seakoo -
mir thießt auch Obermanns erlöhnung Täbelle
ist. Aber es müßtig geword! dann bin ich
finntalndu Obermanns geöffneten Geists
entstandt nicht aus einem christlichen Geiste,
sondern ging mirnach aus einem katholischen
christianititisch jenseit, da hif am Bluff
meine Lebze geltend gemacht. Ja,
weine sind ich ohne die Rößelice - und
anis manne ich ohne Christen sollte ohne
im Buße den müßten Jesu & nach und
nach kannen Verlogt gemacht.

Um nun freigiebige Brude und abrupftrag-
liche Form. Auf den Brief mit Willkürn
nicht. Da ist ja keiner Form ist mich sehr.
Es nicht geäußertes selber und kann so un-
fehlbar als der manne. Da Gottes hat
mir aber den Gebet den "Bildhüschkeit"
nicht aber den den "Gottswortstraffig"
wurde.

Den 17.

Friedrich von Laffy.

